



Les Houthis reprendront leurs attaques contre les navires en mer Rouge

• [13/03/2025](#)

Les terroristes houthis du Yémen ont déclaré mardi soir qu'ils reprendraient leurs attaques contre « tout navire israélien » dans les voies maritimes avoisinantes, alors qu'Israël continue de bloquer l'acheminement de l'aide vers Gaza.

Interdiction : Le centre de coordination des opérations humanitaires des Houthis a déclaré que le groupe terroriste lié à l'Iran interdirait à tous les navires israéliens de transiter par la mer Rouge, le golfe d'Aden, le détroit du Bab el-Mandeb et la mer d'Arabie.

« Tout navire israélien tentant de violer cette interdiction sera soumis à un ciblage militaire dans la zone opérationnelle déclarée », a-t-il déclaré.

Blocus : Le 2 mars, Israël a commencé à arrêter l'aide humanitaire destinée à la bande de Gaza afin de faire pression sur le Hamas, qui avait refusé d'accepter la proposition d'un cessez-le-feu prolongé.

Les Houthis ont invoqué cette raison pour justifier l'augmentation des attaques contre les navires.

Nous espérons qu'il est entendu que les actions entreprises par les [militaires houthis] découlent d'un profond sentiment de responsabilité religieuse, humanitaire et morale envers le peuple palestinien opprimé et visent à faire pression sur l'entité usurpatrice israélienne pour qu'elle rouvre les points de passage vers la bande de Gaza et permette l'entrée de l'aide, y compris les denrées alimentaires et les fournitures médicales.

—Centre de coordination des opérations humanitaires

Pas seulement Israël : La société britannique Ambrey, spécialisée dans la sécurité maritime, prévient que cette mesure ne touchera pas uniquement les navires israéliens. La compagnie explique que, par le passé, les Houthis ont eu une définition « ambiguë » de ce qui constitue un navire israélien :

Il est probable que cela s'étende une fois de plus aux navires partiellement détenus par des personnes ou des entités israéliennes, aux navires gérés ou exploités par des personnes ou des entités israéliennes, aux navires à destination d'Israël et aux navires des compagnies qui font affaire avec Israël.

Bataille en mer Rouge : Depuis le 7 octobre 2023, les Houthis ont attaqué plus de 100 navires commerciaux, coulé deux navires et tué quatre marins. Les menaces qu'ils font peser sur cette voie maritime vitale ont obligé des dizaines de navires de commerce à se dérouter, coûtant aux entreprises et aux nations des milliers de dollars en frais commerciaux supplémentaires.

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a averti que cette bataille pour la liberté du commerce en mer Rouge a notamment aggravé la situation de l'Europe. Selon la prophétie biblique, l'Europe ne tolérera pas d'être bousculée par les mandataires terroristes de l'Iran.

En savoir plus : Lisez l'article de M. Flurry intitulé « [La crise de la mer Rouge est-elle sur le point d'accomplir une prophétie biblique ?](#) »